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Ata da Vigésima Oitava Sessão Ordinária, do Quarto ano da Décima Quarta 

Legislatura da Câmara Municipal de Jaguariúna, realizada aos quatro de 

dezembro de dois mil e doze, às dezenove e trinta horas, na Sala das Sessões 

“Vereador Reynaldo Chiavegato”, da Câmara Municipal, localizada no Edifício 

Municipal Dr. Sebastião Paes de Almeida, desta cidade. Presidente Sr. Antonio 

Mauricio Cordeiro Hossri. Vice-Presidente Sr. Fábio Augusto Pina. Secretários 

Srs. Rubens das Virgens e Alfredo Chiavegato Neto. Primeiramente, foi feita a 

Leitura de Texto Bíblico, conforme Resolução n.º 80, de 21 de fevereiro de 

1997, sendo que o Sr. Presidente convidou o Vereador Alfredo Chiavegato 

Neto para proferir o seguinte texto: Livro de Jó - Capítulo 5, Versículos de 18 a 

27: “É Deus quem fere e cura a ferida, quem golpeia e cura com sua própria 

mão. Ele é quem liberta você de seis perigos, e no sétimo o mal não mais o 

atingirá. Em tempo de fome, salvará você da morte, e na guerra o protegerá do 

golpe da espada. Você ficará a salvo do flagelo da língua, e não temerá quando 

a ruína chegar. Você rirá do desastre e da fome, e não temerá os animais 

selvagens. Você fará aliança com os espíritos do campo, e viverá em paz com 

as feras. Você terá prosperidade em sua tenda e, visitando sua propriedade, verá 

que nada falta. Terá descendência numerosa, e seus filhos serão como erva do 

campo. Descerá ao túmulo em avançada velhice, como feixe de trigo colhido no 

tempo certo. Veja bem! Observamos tudo isso, e é coisa certa. Escute bem, e 

faça bom proveito.” A seguir, o Sr. Presidente determinou a feitura da chamada, 

onde foi anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: Alfredo Chiavegato 

Neto, Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, Edison Cardoso de Sá, Fábio Augusto 

Pina, Gerson Antonio, Karina Valéria Rodrigues, Maria Nalva Vieira Gama, 

Rainero Venturini e Rubens das Virgens. A seguir, o Sr. Presidente, proferindo 

as seguintes palavras: “Sob a proteção de Deus iniciamos os nossos trabalhos”, 

declarou aberta a Sessão, dando início ao Expediente: primeiramente, foi 

colocada em votação a Ata da Sessão Ordinária anterior, a qual foi aprovada 

por unanimidade de votos pelo Plenário e assinada pela Mesa.  A seguir, o Sr. 

Presidente determinou a leitura da Matéria constante do Expediente: 

primeiramente, o Sr. Edison Cardoso de Sá pediu a palavra apresentando 

requerimento verbal, baseado no Art. 213, II do Regimento Interno solicitando 

que fosse dispensada a leitura da matéria oriunda do Prefeito Municipal, do 

Requerimento e das Indicações dos Senhores Vereadores, bem como das 

correspondências de diversos, lendo-se apenas as ementas, como constavam na 

pauta; em discussão e votação o requerimento, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos. A seguir,  do Senhor Prefeito foram lidas as ementas dos 

seguintes ofícios: 1. Ofício DER nº 092/2012 encaminhando a Casa Projeto de 
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Lei Complementar que dispõe sobre o Mapa Genérico de Valores e fixa os 

critérios de apuração do Valor Venal dos Imóveis, para efeito de cálculo do 

Imposto sobre a Propriedade Predial e Territorial Urbana, no exercício de 2013, 

e dá outras providências; 2. Ofício DER nº 093/2012 encaminhando a Casa 

Projeto de Lei que dispõe sobre desconto no IPTU, quando pagos em parcela 

única; 3. Ofício DER nº 097/2012 encaminhando a Casa Projeto de Lei 

Complementar que dispõe sobre substituição da Tabela I, da Lei Complementar 

nº4, de 20 de dezembro de 1991 (Código Tributário do Município); 4. Ofício 

DER nº 098/2012 encaminhando a Casa Projeto de Lei Complementar que 

dispõe sobre substituição da Tabela II, da Lei Complementar nº4, de 20 de 

dezembro de 1991 (Código Tributário do Município); 5. Ofício DER nº 

099/2012 encaminhando a Casa Projeto de Lei Complementar que dá nova 

redação aos arts. 2º e 11, da Lei Complementar nº 172/2010, que institui o 

Programa de Recuperação Fiscal de Empresas e Saneamento de Débitos dos 

Contribuintes perante a Fazenda Municipal – REFIS, e dá outras providências, 

depois de lidos foram os referidos projetos encaminhados para as Comissões 

Permanentes para parecer; 6. Ofício SEGOV nº 348/2012 acusando o 

recebimento das Indicações nºs. 175/2012 da Sra. Maria Nalva Vieira Gama; 

173 e 174/2012 do Sr. Gerson Antonio (Gerson do Gás); 7. Ofício SEGOV nº 

349/2012 acusando o recebimento do Requerimento nº 083/2012 do Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto solicitando informações sobre quais entidades do Município 

deixarão de receber o total de verba a elas destinadas, e por que elas receberão 

apenas 50% do valor; 8.  Ofício SEGOV nº 351/2012 acusando o recebimento 

das Indicações nºs. 176 e 177/2012 do Sr. Derli Antonio Vicentin; 9. Ofício 

SEGOV nº 352/2012 acusando o recebimento do Requerimento nº 087/2012 do 

Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri e Outros solicitando informar quando 

será encaminhado para apreciação deste Legislativo, competente projeto de lei 

visando conceder subvenção às entidades que especifica, com recursos 

provindos do Fundo Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de 

Jaguariúna (FMDCAJ); 10. Ofício SEGOV nº 354/2012 acusando o 

recebimento das Indicações nºs. 178 e 180/2012 do Sr. Gerson Antonio (Gerson 

do Gás). A seguir, dos Senhores Vereadores foram lidas as ementas das 

seguintes proposituras: Requerimento  do Sr. Gerson Antonio (Gerson do Gás) 

solicitando à América Latina Logística (ALL) a retirada do vagão cargueiro 

tombado ao lado da linha férrea, paralela a Rua Amazonas, atrás do Parque dos 

Lagos; Indicações: 1. Da Sra. Maria Nalva Vieira Gama solicitando ao 

Executivo Municipal instalação de “Toldos Cortina”, na área interna aberta da 

UPA 24 horas; 2. Do Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando ao Executivo 
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Municipal limpeza e manutenção de todas as áreas públicas no Bairro Floresta, 

bem como manutenção na rede de iluminação; 3. Do Sr. Gerson Antonio 

(Gerson do Gás) solicitando ao Executivo Municipal operação para revitalizar o 

asfalto e tapar os buracos das ruas e avenidas; 4. Do Sr. Gerson Antonio 

(Gerson do Gás) solicitando ao Executivo Municipal o conserto da cobertura do 

ponto de ônibus da Rua Souza, próximo ao nº 877; 5. Do Sr. Gerson Antonio 

(Gerson do Gás) solicitando ao Executivo Municipal o nivelamento da Rua 

Antonio Testa, localizada no bairro Bom Jardim. A seguir, foram lidas as 

ementas das seguintes correspondências de Diversos: 1. Comunicado nº 

003642/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 365,30; 2. Comunicado nº 000253/MS/SE/FNS do 

Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de 

R$ 46.083,44; 3. Comunicado nº 001555/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de 

Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 41.807,41; 4. 

Comunicado nº 002662/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 46.083,44; 5. Comunicado CM 

nº 234258/2012 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 285.400,12; 6. Comunicado 

CM nº 234259/2012 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação 

sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 2.172,36; 7. Comunicado 

CM nº 234260/2012 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação 

sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 2.348,70; 8. Comunicado 

CM nº 234261/2012 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação 

sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 1.379,40; 9. Comunicado 

CM nº 234262/2012 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação 

sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 3.562,00; 10. 

Comunicado CM nº 234263/2012 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 2.504,10; 11. 

Comunicado CM nº 234264/2012 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 1.793,10; 12. 

Comunicado CM nº 234265/2012 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 2.758,20; 13. 

Comunicado CM nº 234266/2012 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 2.598,60; 14. 

Ofício nº 715/12 – UR.3 do Diretor Técnico de Divisão da Unidade Regional 

de Campinas UR.3 – Tribunal de Contas do Estado de São Paulo,  

encaminhando à Casa processo referente ao TC-2853/026/10, relativo às contas 

da Prefeitura Municipal de Jaguariúna do exercício de 2010; 15. Ofício nº 
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1149/12 – SUGTD/GECAR/DR/SPI da Agência de Correios e Telégrafos,  

dando resposta ao Requerimento nº 079/2012 do Sr. Rainero Venturini 

solicitando informações dos motivos dos Correios ainda não chegarem no 

Bairro Nova Jaguariúna III;  16. Ofício nº 26/2012 da Associação Carisma de 

Educação, Cultura, Recuperação e Integração Social de Jaguariúna/SP, dando 

resposta ao Requerimento nº 090/2012 do Sr. Gerson Antonio (Gerson do Gás), 

solicitando à APAE (Associação de Pais e Amigos do Excepcionais),  AJJA 

(Associação Jaguariunense de Jovens  Aprendizes), Centro de Equoterapia de 

Jaguariúna, Associação Carisma de Educação, Cultura, Recuperação e 

Integração Social de Jaguariúna, Projeto Lar Feliz e Associação Amigos do 

Padre Gomes, fornecerem cópia dos extratos bancários ou qualquer outro 

documento que comprove o pagamento dos subsídios repassados pela 

Prefeitura Municipal de Jaguariúna referentes aos meses de outubro e 

novembro; 17. Carta do Presidente da Associação dos Amigos do Padre 

Gomes, datado de 26 de novembro de 2012 - dando resposta ao Requerimento 

nº 090/2012 do Sr. Gerson Antonio (Gerson do Gás), solicitando à APAE 

(Associação de Pais e Amigos do Excepcionais), AJJA (Associação 

Jaguariunense de Jovens  Aprendizes), Centro de Equoterapia de Jaguariúna, 

Associação Carisma de Educação, Cultura, Recuperação e Integração Social de 

Jaguariúna, Projeto Lar Feliz e Associação Amigos do Padre Gomes, 

fornecerem cópia dos extratos bancários ou qualquer outro documento que 

comprove o pagamento dos subsídios repassados pela Prefeitura Municipal de 

Jaguariúna referentes aos meses de outubro e novembro; 18. Carta da Diretora 

de Ensino da APAE – Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de 

Jaguariúna, dando resposta ao Requerimento nº 090/2012 do Sr. Gerson 

Antonio (Gerson do Gás), solicitando à APAE (Associação de Pais e Amigos 

do Excepcionais), AJJA (Associação Jaguariunense de Jovens  Aprendizes), 

Centro de Equoterapia de Jaguariúna, Associação Carisma de Educação, 

Cultura, Recuperação e Integração Social de Jaguariúna, Projeto Lar Feliz e 

Associação Amigos do Padre Gomes, fornecerem cópia dos extratos bancários 

ou qualquer outro documento que comprove o pagamento dos subsídios 

repassados pela Prefeitura Municipal de Jaguariúna referentes aos meses de 

outubro e novembro; 19. Carta do Presidente da Associação dos Amigos do 

Padre Gomes, datado de 03 de dezembro de 2012 - dando resposta ao 

Requerimento nº 090/2012 do Sr. Gerson Antonio (Gerson do Gás), solicitando 

à APAE (Associação de Pais e Amigos do Excepcionais), AJJA (Associação 

Jaguariunense de Jovens  Aprendizes), Centro de Equoterapia de Jaguariúna, 

Associação Carisma de Educação, Cultura, Recuperação e Integração Social de 
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Jaguariúna, Projeto Lar Feliz e Associação Amigos do Padre Gomes, 

fornecerem cópia dos extratos bancários ou qualquer outro documento que 

comprove o pagamento dos subsídios repassados pela Prefeitura Municipal de 

Jaguariúna referentes aos meses de outubro e novembro. A seguir, o Sr. 

Presidente colocou em votação a  propositura abaixo, comunicando que se 

houvesse desejo de discussão, deveriam proceder de acordo com o Art. 154, 

alínea única, do Regimento Interno, alterado pelas Resoluções nºs 63 e 91: 

Requerimento do Sr. Gerson Antonio (Gerson do Gás) solicitando à América 

Latina Logística (ALL) a retirada do vagão cargueiro tombado ao lado da linha 

férrea, paralela a Rua Amazonas, atrás do Parque dos Lagos, em votação foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos. A seguir, o Sr. Presidente deixou 

livre a palavra aos senhores Vereadores, que quisessem fazer uso, seguindo 

ordem de inscrição em livro, versando sobre Temas Livres, mas não havendo 

inscritos, suspendeu a sessão por 15 (quinze) minutos, conforme determinava o 

Art. 149, Parágrafo Único, do Regimento Interno. Terminado o prazo 

concedido, o Sr. Presidente reabriu a Sessão determinando a feitura da chamada 

onde foi anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: Alfredo Chiavegato 

Neto, Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, Edison Cardoso de Sá, Fábio Augusto 

Pina, Gerson Antonio, Karina Valéria Rodrigues, Maria Nalva Vieira Gama, 

Rainero Venturini e Rubens das Virgens. Constatado número regimental, o Sr. 

Presidente daria início à Ordem do Dia, mas não havendo matéria, deu início à 

Explicação Pessoal dos Senhores Vereadores, que se manifestariam sobre 

atitudes pessoais assumidas durante a Sessão ou no exercício do mandato (Art. 

168, R.I.) – pela ordem, tomou a palavra o Sr. Alfredo Chiavegato Neto que 

depois de cumprimentar a todos, disse que ele só gostaria de registrar,  naquele 

momento, que eles haviam recebido as respostas do requerimento do Gerson, e 

que algumas entidades que ficaram de receber repasses oriundos da subvenção 

haviam recebido só cinquenta por cento e tiverem entidades que nem tinham 

recebido, e que não iriam receber, e ele sabia que algumas entidades tinham 

recebido somente cinquenta por cento da verba destinada para novembro, e que 

teriam mais uma sessão até o final do ano e que, na próxima sessão, teria o 

orçamento e mais alguns projetos que iriam entrar; disse que já estavam 

preparando as emendas para o orçamento para beneficiar às entidades que 

haviam solicitado a eles, enfim, disse que iriam tentar se esforçar para que as 

entidades fossem beneficiadas e para que a Administração pudesse cumprir 

com os compromissos, e que ele só gostaria de esclarecer aquilo para as pessoas 

que foram até a Casa buscar uma resposta, e que eles iriam votar o orçamento 

na próxima sessão que era a última, e que seria através de uma sessão ordinária 
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e depois teriam uma extraordinária, então que era aquilo que ele gostaria de 

falar a todos. Terminada a Explicação Pessoal, o Sr. Presidente encerrou a 

Sessão, convocando a próxima Sessão Ordinária para o dia onze de dezembro 

de dois mil e doze, terça-feira, com início determinado para às dezenove e trinta 

horas. Nada mais havendo a tratar, lavrei a presente ata que, lida e achada 

conforme, vai devidamente assinada. 
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